

Gerente Corporativo de Administración y Finanzas Enap

Energía y Enap

Señor Director:

En relación con la nota “Energía debe más de US\$20 millones a Enap”, es necesario precisar que esos recursos corresponden a subsidios que benefician a la región de Magallanes, respaldados por la Ley de Presupuesto y que ya han sido informados en los estados de resultados de años anteriores. En este caso también incluye el compromiso de pago del Ministerio de Energía correspondiente al proyecto piloto Gas a Precio Justo (\$500 millones aproximadamente).

José Pablo Gómez